

GACETA MEDICA DE MEXICO.

PERIODICO

DE LA ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA DE MEXICO.

Tomo XXXV

MÉXICO, 1º DE SEPTIEMBRE DE 1898.

Número 17

El Dr. William Pepper,

Miembro honorario de la Academia Nacional de Medicina de México.

El telégrafo acaba de trasmitirnos la infausta nueva de la muerte del Sr. Dr. William Pepper, distinguido médico de la Unión Americana y Preboste de la célebre Universidad de Pennsylvania.

El Sr. Pepper, por su talento, por su laboriosidad y por su merecida fama, gozaba de una reputación médica, no solo americana, sino europea.

Muy conocido en el mundo médico por sus notables trabajos, que le hicieron conquistarse un lugar envidiable entre las celebridades de su país, fué rápidamente conocido y estimado en la América entera, con motivo del primer Congreso Médico Pan-Americano, por él ideado, y llevado á cabo en Washington, en Septiembre de 1893.

Su carácter franco y sincero, sus finas maneras, exquisita cortesía, la corrección con que hablaba otros idiomas á más del suyo, su fácil y elocuente palabra, la erudición que desplegaba en su lenguaje, siempre florido y elegante, y la cual revelaba en él, no sólo al médico, sino al pensador, al literato, al filósofo, al sabio, en una palabra; todas estas prendas lo hicieron el centro de los afectos y distinciones de los representantes médicos de América en aquel memorable Congreso, quienes regresaron á sus países llevando entre sus mejores recuerdos de aquel certámen científico, el de haber hecho relaciones, de haber estrechado la mano y haber presenciado los triunfos de aquel digno Presidente del Primer Congreso Médico Pan-Americano.

México tuvo la honra de hospedar á William Pepper, cuando vino á presidir el 2º Médico Congreso Pan-Americano, que tuvo lugar en nuestra Capital en Noviembre de 1896, y de su corta permanencia entre nosotros, dejó los más gratos recuerdos á cuantos tuvieron oportunidad de tratarlo y escucharlo.

La ciencia está de duelo por la pérdida de uno de sus apóstoles. La Academia de Medicina de México se honra al manifestar la parte que toma en este duelo por la desaparición de un hombre útil que lloran la ciencia, su patria y la humanidad.